
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

聚美股票前景如何！为什么前几年火遍全国的聚美优品，
现在倒下站不起来了？-股识吧

一、原始股 有风险吗？一旦上市不成功 有风险吗？

股权投资风险是非常大的，目前宏观上股权投资成功率在2%~3%左右，一般都是
机构做分散投资来提高成功率，但是虽然风险高，收益也超高，像红杉资本投资的
聚美优品，投资回报就达到180多倍（虽然是个例）。
 这个风险指的实际上是退出风险。
（出售、转让等）  像风投公司做股权投资，投资一个公司原始股，一般有这么
几种退出方式：1.
IPO退出——就是上市，首次公开募股退出，最好的方式，大赚特赚。
2. 并购重组——也能让公司卖个好价钱，有很好的收益。
3. 管理层回购——这是一种规避风险方式，与公司签订协议，在一定的条件以及时
限下，还无法上市成功的话，公司管理层以协议商定的价格回购风投公司所投资的
股份。
4. 清算——这个比较惨了，公司破产，亏本的买卖。

二、聚美优品 股票代码是什么

聚美优品在纽交所进行IPO，股票代码为“JUME”。
聚美优品是一家化妆品限时特卖商城，本质上是一家垂直行业的B2C网站，前身为
团美网，由陈欧、戴雨森、刘辉三人于2010年3月31日创立。
2010年9月，团美网正式全面启用聚美优品新品牌，并且启用全新顶级域名。
聚美优品首创“化妆品团购”模式，每天在网站推荐十几款热门化妆品；
经过发展，从最初每日一件限时折扣团购模式到每日多件产品限时抢购，在品类管
理上主要以推荐明星产品搭配其他产品进行销售。
2014年5月16日晚，聚美优品在美国纽交所正式挂牌上市。
2021年1月，美国Levi &
Korsinsky律师事务所在美国纽约东部地区法院对聚美优品（NYSE:
JMEI）提起集体诉讼。
2021年4月22日，聚美优品宣布公司已任命2名新的独立董事苏芒、任泉以服务于公
司董事会及其委员会，进一步加强公司董事会的独立性，该任命自2021年4月24日
起生效。
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三、为什么前几年火遍全国的聚美优品，现在倒下站不起来了？

聚美为了规避第三方平台业务，特别是第三方奢侈品业务的风险，将这块业务全部
砍掉。
不少电商平台的业务均为自营+第三方平台的模式。
由于产品不入库，由第三方商家发出，电商无法对其进行强有力的监管，也导致假
货、水货不断，售后服务也容易出现问题，这已成为电商行业的“达摩克利斯之剑
”。
上市后，聚美为了规避第三方平台业务，特别是第三方奢侈品业务的风险，将这块
业务全部砍掉。
此外，聚美将小部分美妆业务也从第三方平台上砍掉，全部转为入库自营。
预计第四季度，将完全实现这一转变。
这也是为了力保主营化妆品业务坚决不能出质量和售后服务的问题。
扩展资料：聚美优品的相关情况：1、聚美海外购上线，主要以日韩化妆品为主，
欧美品牌为辅。
具体说来，通过行邮保税模式，聚美将在国外采购的货品备至郑州保税区，然后再
进行质检和销售。
2、化妆品类的行邮税相对较高，这部分成本主要由聚美承担，并不会在商品价格
上有所体现。
聚美不仅能够对货品来源有100%的信心，还能给消费者接近免税店的优惠价格。
3、聚美从9月起开始实施计划，将第三方平台的化妆品销售业务的绝大部分转移至
自营业务，第三方平台的化妆品销售将由品牌合作、专柜购买和聚美海外购取代。
参考资料来源：人民网-聚美优品转型：加大自营及海外购力度

四、聚美优品股票的市盈率是什么意思

市盈率是一个反映股票收益与风险的重要指标，也叫市价盈利率。
它是用当前每股市场价格除以该公司的每股税后利润，其计算公式如下：
市盈率＝股票每股市价／每股税后利润 在上海证券交易所的每日行情表中，市盈
率计算采用当日收盘价格，与上一年度每股税后利润的比值称作市盈率Ⅰ，与当年
每股税后利润预测值的比较称作为市盈率Ⅱ。
不过由于在香港上市公司不要求作盈利预测，故H股板块的A股（如青岛啤酒）只
有市盈率Ⅰ这一项指标。
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所以说，一般意义上的市盈率是指市盈率Ⅰ。
一般来说，市盈率表示该公司需要累积多少年的盈利才能达到目前的市价水平，所
以市盈率指标数值越低越小越好，越小说明投资回收期越短，风险越小，投资价值
一般就越高；
倍数大则意味着翻本期长，风险大。
美国从1891年到1991年的一百年间，市盈率一般在10～20倍，日本常在60～70倍之
间，我国股市曾有过成千上万倍的个股，但目前多在20～30倍左右。
必须说明的是，观察市盈率不能绝对化，仅凭一个指标下结论。
因为市盈率中的上年税后利润并不能反映上市公司现在的经营情况；
当年的预测值又缺乏可靠性，比如今年就有许多上市公司在公开场合就公司当年盈
利预测值过高一事向广大股东道歉；
加之处在不同市场发展阶段的各国有不同的评判标准。
所以说，市盈率指标和股票行情表一样提供的都只是一手的真实数据，对于投资者
而言，更需要的是发挥自己的聪明才智，不断研究创新分析方法，将基础分析与技
术分析相结合，才能做出正确的、及时的决策。

五、聚美优品怎么样？如何购买聚美优品的股票？

聚美优品现在最主要的问题是假货太多了，投资价值还是有的，想买的话就去证券
公司开个美股账户就可以买了，不过并不是每个证券公司都可以开美股账户，需要
的可以联系。

六、原始股 有风险吗？一旦上市不成功 有风险吗？

股权投资风险是非常大的，目前宏观上股权投资成功率在2%~3%左右，一般都是
机构做分散投资来提高成功率，但是虽然风险高，收益也超高，像红杉资本投资的
聚美优品，投资回报就达到180多倍（虽然是个例）。
 这个风险指的实际上是退出风险。
（出售、转让等）  像风投公司做股权投资，投资一个公司原始股，一般有这么
几种退出方式：1.
IPO退出——就是上市，首次公开募股退出，最好的方式，大赚特赚。
2. 并购重组——也能让公司卖个好价钱，有很好的收益。
3. 管理层回购——这是一种规避风险方式，与公司签订协议，在一定的条件以及时
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限下，还无法上市成功的话，公司管理层以协议商定的价格回购风投公司所投资的
股份。
4. 清算——这个比较惨了，公司破产，亏本的买卖。

七、聚美优品为什么在美国上市

中国上市要求企业盈利状况非常好，创业公司、互联网公司正在扩张期，所以从净
利润角度来讲，并不占优势。
但是未来的发展潜力是很大的，美国上市要求中，对净利润和现金流数据没有绝对
要求的，所以能够上市。
还有一个原因就是，美国股市现在是牛市，而且有全世界的投资者，能够募集到更
多的资金。
弊端是监管十分严格，对于商业舞弊和贿赂查的很严，发现之后很可能被美国证券
交易委员会搞破产。
所以说在美国上市有风险。
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